

Frau Kau spricht ein Lob aus, dass ein weiteres Förderprogramm aufgetan werden konnte.

Herr Liene schließt sich seiner Vorrednerin an und zeigt sich erfreut darüber, dass auch die von seiner Fraktion beantragte externe Bauüberwachung berücksichtigt wurde.

Erster Beigeordneter Sterzenbach fasst zusammen, dass in beiden Programmen, sowohl IHK als auch im Bundesprogramm zur Sanierung kommunaler Einrichtungen, Förderanträge gestellt würden. Vereinbarungsgemäß werde die Bezirksregierung dann entscheiden, falls eine Förderung möglich ist, in welches Programm die Maßnahme besser passe.

Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen ergeben, lässt Vorsitzender Müller über Nr. 1 des Beschlussvorschlages der Verwaltung abstimmen.